

Name:

Klasse:

Datum:

Das Märchen „Der gestiefelte Kater“ der Gebrüder Grimm ist völlig durcheinander.

Aufgaben:

1. Lies zuerst das Märchen „Der gestiefelte Kater“.
2. Schneide dann die einzelnen Textteile aus und klebe sie in der richtigen Reihenfolge auf ein Blatt Papier.

Zusatz:

3. Wenn eher fertig bist, kannst du zu einzelnen Textbausteinen passende Bilder malen.

An den zweiten Sohn fällt ein Esel und der dritte Sohn erbt einen scheinbar wertlosen Kater.

Der Müllerssohn soll sein letztes stattdessen Geld für ein Paar unsinnig erscheinende Stiefel für den Kater weggeben.

Dem König, der die Rebhühner haben möchte, überlässt er sie gegen eine Belohnung in Gold.

Der gestiefelte Kater.

Der Vorbesitzer ist ein eitler Zauberer, den er zu mehreren Verwandlungskunststückchen überredet.

Den zuerst armen und besitzlosen Müller gibt der Kater jetzt als Grafen aus.

Damit verschafft er seinem Herrn, dem nun reichen Sohn des Müllers, ein einträgliches Grundstück mit Schloss.

Der Müllerssohn wird zum reichen Grundbesitzer und heiratet die Königstochter.

Nach dem Tode eines Müllers erbt der älteste Sohn die Mühle.

Der Kater sprechende Kater überzeugt seinen neuen Besitzer, keine Sachen aus seinem Fell herzustellen.

Aus Dankbarkeit jagt der Kater zuerst einen Sack Rebhühner.

Als dieser sich schließlich in eine Maus verwandelt, frisst ihn der Kater.